



**CHAMPIONS** Ajax-Madrid, Lyon-Barça y Atlético-Juve, en octavos **P31 A 33**



**MARIHUANA** Nueva York da el primer paso para legalizar el uso recreativo **P26**

## México aprueba la mayor subida del salario mínimo en 25 años

La reforma entrará en vigor a partir del 1 de enero. El nuevo Ejecutivo duplicará el suelo salarial en las localidades fronterizas con EE UU

SONIA CORONA, **México**  
El Gobierno mexicano anunció ayer la mayor subida del salario mínimo en 25 años. Las compensaciones de los trabajadores se elevarán de 88,36 pesos diarios (4,39 dólares) a 102,68 pesos (5,11 dólares). El aumento, del

16,21% entrará en vigor a partir del 1 de enero de 2019. Además, se creará una zona económica en la frontera norte, que cubrirá desde el límite con Estados Unidos hasta una distancia de 25 kilómetros, donde se duplicará el salario mínimo. "Va a ayudar mu-

cho a la economía. Cuando hay más ingresos se fortalece el mercado interno", dijo el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, durante el anuncio. La nueva Administración de México ha pactado la subida con los empresarios y los sindicatos.

El poder adquisitivo del salario mínimo ha caído un 70% desde 1976, según las cifras aportadas ayer por el Gobierno, lo que ha llevado a la precarización del trabajo y al aumento de la informalidad, con un 57% de la población activa inmerso en ella. **PÁGINA 5**

## El Senado de EE UU acusa a las tecnológicas de ocultar la injerencia rusa

Moscú se movilizó en todas las redes sociales a favor de Trump

ANTONIA LABORDE, **Washington**  
Dos informes encargados por el Senado de EE UU concluyen que el sector tecnológico ocultó la gravedad de la injerencia de Rusia en las elecciones de 2016. Moscú utilizó todas las redes sociales para "beneficiar al Partido Republicano y específicamente a Donald Trump", concluye uno de los documentos. Y añade que los ejecutivos de las compañías (Facebook, Twitter o Alphabet, la matriz de Google) habrían tergiversado u ocultado la información que les reclamó el Congreso. **PÁGINA 10**

## La FARC busca alianzas para entrar en gobiernos locales

FRANCESCO MANETTO, **Bogotá**  
Con los comicios regionales y municipales de 2019 a la vista, la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (el movimiento político nacido en septiembre de 2017 de las cenizas de las FARC) se propone "acceder a gobiernos locales" con candidaturas propias o alianzas. Sus resultados en las elecciones legislativas de marzo fueron testimoniales —unos 85.000 votos— y renunció a participar en las presidenciales de mayo. **PÁGINA 7**



**IMELDA CORTEZ, ABSUELTA.** Un tribunal de El Salvador absolvió ayer a Imelda Cortez tras 20 meses de prisión preventiva por tentativa de homicidio de su bebé, tras sufrir un parto espontáneo. La niña fue fruto de una violación. En la imagen, Cortez con varios familiares. / AFP **PÁGINA 5**

## El 90% del arte precolombino en venta en España es falso

VICENTE G. OLAYA, **Madrid**  
Los expertos del madrileño Museo de América, de la Policía y de EE UU consideran que más del 90% del arte precolombino que los españoles compran en el mercado nacional e internacional es falso. Las imitaciones proceden de Latinoamérica y son comercializadas por las mafias del narcotráfico que emplean avanza-

das técnicas para engañar a los expertos. "Existe una red de falsificadores que suele estar en manos de los carteles de la droga, que inunda el mundo", sostienen expertos del museo. "Saben que con una mínima inversión se pueden alcanzar precios increíbles, aunque manifiestamente sean falsas a ojos de un especialista", añaden. **PÁGINA 28**



## Viaje a la frontera de los exiliados nicaragüenses

### La caravana contra Ortega

Á. MURILLO, **San José (Costa Rica)**  
Los expatriados nicaragüenses en Costa Rica organizan una caravana reivindicativa para recorrer casi 270 kilómetros hacia el pueblo más cercano a la frontera con Nicaragua. Unos 40.000 nicaragüenses se han refugiado en Costa Rica desde abril, cuando empezó la crisis política y la represión de Daniel Ortega. **PÁGINA 8**